
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２６３回 ２０１７年１０月１４日（土）  No.２１４８ 

 

 

 

 

前 回 第２２６２回 ２０１７年１０月６日（金）  記   録 
〇斉唱：「君が代」・「四つのテスト」 

〇出席者：会員 21 名中 16 名出席 出席率 76.19％ 

前々回補正出席率 9 月 22 日分 95.23％ 

今月は米山月間です。我が
クラブは、今年度は中国の
陳文娟さんを奨学生として
受け入れました。日本と違
って他国の文化や生活習慣
はそれぞれの国によって違
いますので、その国の習慣

を学んでおかないと、色々トラブルの元になること
もあります。例えばイスラム教は豚肉を食べません
し、アルコールも飲みません。ヒンズー教は牛を殺
す事や食べる事が禁じられていますが、牛乳や乳製
品は食べます。又、ベジタリアンやヒンズー文化圏
で肉食を避ける人がいますし、イスラム教徒の人々
はラマダンといって日の出から日没まで飲食を絶
つ期間があります。又、ハラスメントの認識も考え
なければなりません。セクシャルハラスメントやパ
ワーハラスメントに該当するかどうかは、ハラスメ
ントを受けた本人が深いに感じるかによって決ま
ります。習慣や文化の違い、世代のギャップによっ
て生ずる誤解や認識不足がハラスメントとなるケ
ースも多くあります。又、「米山学友会」は、米山学
友と奨学生によって組織されている会で、現在日本

には 33 団体の学友会、海外には台湾、韓国、中国、
ネパール、タイ、モンゴル、スリランカ、マレーシ
ア、ミャンマーの 9 団体、計 42 団体があります。
運営は米山学友によって自主的にされ、ロータリア
ンおよび米山奨学会が協力・支援するようです。愛
知 2760 地区は比較的初期の 1997 年 6 月に米山学
友会が設立されています。 

・10/1(日)第 7 期 2760 地区 RLI 会長エレクト研修
パートⅡ 於名鉄グランドホテル    

     森井会長エレクト 出席                            
本日の会合：第 7 回理事役員会 於尾張旭市商工会

館内 第一会議室 13：40～      
次回の例会：10 月 14 日(土) 13 日振替 尾張旭市民

祭苗木配布 於スカイワードあさひ  
      8：30 集合 9：30 点鐘  

配布開始時間 10：15～  

 

〇結婚記念日祝福       
１０月 ４日冨田  晃君  

１０月２７日箕輪 良孝君 

 

 

本日のプログラム  Today's Program 
 
 
 
 

点      鐘    ９：３０ 

 

担  当  者 ：社会奉仕委員会 
 
尾張旭市民祭協賛 苗木配布 
 
於スカイワードあさひ イベント広場南

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
経済と地域社会発展・米山記念奨学会月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

１０月２０日（金） １０月２７日（金） １１月３日（金）  １１月４日（土） 

卓話担当者：米山委員会 
卓話者：米山記念奨学生 
    陳 文娟さん 
演題：「自己紹介」 

担当者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会 
 
移動例会 

於尾張旭市立稲葉保育園 

休会 
  
定款第 6 条 1 節による 

（10 日振替） 

第 2760 地区 2017-18 年度 
ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ（IM） 
於名鉄犬山ホテル 

受付   14:30 
IM 開始  15:00 

幹事報告 

おめでとう 



〇誕生日祝福 

１０月 ４日菊田 利昭君 

１０月 ６日井田 武憲君 

    ご夫人 えつ子様 

１０月２２日古橋 裕志君 

１０月３１日髙島  昇君 

ご夫人 美代子様 

〇先日の月見例会は楽しかったです。箕輪さんあり
がとうございます。       西尾 輝久君 

〇誕生日を祝っていただき。    
 菊田 利昭君、古橋 裕志君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。 井田 武憲君 
〇結婚記念日を祝っていただき。 
          冨田  晃君、箕輪 良孝君 
〇陳さん、ようこそ。桜井さんの卓話楽しみにしてい

ます。             菊田 利昭君 
〇夜間例会、サーバーのビールいかがでしたか？箕

輪さん、ありがとうございました。加藤 清久君 
〇本日、卓話を担当させて頂きます。桜井 雅博君 
〇桜井さんの卓話楽しみです。   金森 俊輔君 
〇先週の月見例会、またゴルフコンペではお世話に

なりました。          金森 俊輔君 
〇桜井さんの卓話を楽しみにしています。 
                 森井 晴生君 
〇地区の委員会事業の為、ホームクラブを休みがち

になりました。今度 3 年間この状態が続きます。
ご理解下さい。         山田 直樹君 

〇少し早めに失礼します。     飯田 幸雄君 
〇先日は箕輪さんにお世話になりました。台風処理

の為早退します。        江尻  豪君 

日時：2017 年 9 月 1 日（金）13:40～ 

場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 

議題：１）会長からの報告（西尾会長） 

     ・水野尾張旭市長 市政報告会の案内。 

     ・2760 地区ラオス奉仕事業の案内。 
 

２）9 月度会計報告（菊田幹事） 
      承認された。 
 

３）月見例会収支報告（親睦活動委員会） 
      再度報告する。 
 

４）優良従業員表彰式記念写真撮影代協力 
について（井田社会奉仕委員長） 

      了承された。 
 

５）チラシについて（井田社会奉仕委員長） 
苗木配布と東日本大震災復興支援時に 

      チラシを配布することが了承された。 
      チラシの文言は委員長に一任する。 

６）尾張旭市子ども会連絡協議会大会 
  ミニスポーツ大会メダル寄付について 

（金森青少年奉仕委員長） 
   承認された。 
 
７）10/27（金）稲葉保育園移動例会について 

     （加藤広報委員長） 

      承認された。 
  

８）誠礼会秋田杯協賛について（菊田幹事） 
      承認された。 
 

９）尾張旭市図書館雑誌スポンサーについて 
（加藤広報委員長） 

      承認された。 
 

１０）その他の件 
    ・クールビズについて 
     10 月末までクールビズで了承された。 
    ・12/15 卓話について 
     検討して 11 月例会で再度報告する。 
    ・森林マラソン協賛について 
     昨年と同様に協賛することで承認された。 

会員増強あれこれ 

桜井 雅博 

 

奉仕の理想 超我

の奉仕・・・  

私的には、究極

の自己満足を超越

した「神に仕え

る、神に奉仕する悦び」へ但し、日本には八百万

の神が存在し、どの神に仕えるかは自由である 

 

※ 尾張旭市の地域に貢献・奉仕する 若手リー

ダーの発掘と育成を、会員全員の 奉仕の喜

びとする。 

さて現在の尾張旭ロータリークラブの会員数

は、「直ぐにも危険水域に達する状況である」と

会員全員が認識を共有する！ 

そこで戦略的な取り組みが必須：目標・目的を達

成するために、あらゆる資源・叡智を総合的に運

用する。５０周年を迎える３年間に、２０名の会

員増強と退会防止を目標に据える実現するための

戦術を明確化 ：クラブの強み・弱み、過去の活

動結果等を分析して、より具体的な作戦・計画を

策定 

 

例 ①「あの手この手」大作戦 様々な障壁を突

破して５０周年事業に向けた、特別ゲス

ト会員という枠の検討 

  最初はイヤでも数年たつと 「もう少し

頑張るか」 ・・・と意識が変化 

  

 ②「ゲストを招いての懇親会」作戦   

紅葉の会 演奏会 講演会 お花見会 

招いたゲストへの ＰＤＣＡサイクルを

徹底（計画、実行、評価、対策を繰り返

す）                 

   

③「一点集中突破」作戦  尾張旭市「健康

都市」宣言を より普及させる 

瀬戸旭を中心に 東部医療圏で 「あいち

健康経営会議」を開催し、ゲストの発掘を

図る 

 

ニコボックス 

 第７回理事役員会 

 卓話 


